

## Tschüss Corona!

Corona hat uns die ganze Zeit  
alles verdorben, weit und breit.

Weg ist das blöde Virus nun,  
und wir können endlich wieder viel Schönes tun:

Auf den Sommerurlaub freue ich mich sehr:  
Sonne, Strand und himmelblaues Meer müssen her!  
Nach Boltenhagen möchte ich sehr gerne  
oder in die große, weite Ferne.

Sehr lange war ich nicht beim Ketteler Hof,  
das war super doof.  
Klettern, rutschen und Wasserspiele machen  
und dazwischen ein Eis naschen und ganz viel lachen.

Unbedingt möchte ich mit meiner Mama shoppen  
und das Ganze mit einem Besuch bei Mc Donald's toppen.  
Klamotten kaufen,bummeln gehen  
und einfach mal was anderes sehen.

Einladen möchte ich meine Freundinnen aus der Einradgruppe,  
denn wir sind eine tolle Truppe.  
Gemeinsam könnten wir übernachten in unserem Partyraum,  
das wäre mein großer Traum!

Volleyball spielen mag ich sehr,

gewinnen noch viel mehr.

Im Team zu spielen macht großen Spaß,

da geben wir alle sehr viel Gas!

Singen, Querflöte spielen und vieles mehr

darauf freue ich mich ebenfalls sehr.

Schon soooooo lange war ich nicht mehr im Zoo,

das Kino mit Popcorn vermisste ich ebenso.

Natürlich möchte ich auch einfach wieder in die Schule gehen

und Tag für Tag meine Freunde sehen.

Weg ist das blöde Virus nun,

und wir können endlich wieder viel Schönes tun.

Sophia Snaadt, 28.02.2021